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Café im Uellenberg-Park

Nach diesen vier Terminen sind nun alle 
Beteiligten um Erfahrungen reicher und 
sich sicher: Es soll weitergehen. 

Wie es weitergehen soll, ist zum Zeit-
punkt, an dem dieser kurze Bericht ver-
fasst wird, noch nicht entschieden. Hier 
soll das Forum Hesselnberg-Südstadt im 
Oktober als Plattform genutzt werden, 
um die gemeinsamen Erfahrungen auszu-
werten und Pläne für die nähere Zukunft 
zu schmieden. 

Egal wie es aussehen wird und wann es 
weitergeht, wir freuen uns schon jetzt 
auf weitere Begegnungen in der Nach-
barschaft, vielleicht treffen wir Sie – liebe 
Leser*innen und Nachbar*innen – schon 
bald im Café am Uellenberg-Park.

Text: Achim Konrad
Fotos: Danielle Bouchet und Achim Konrad


